



～2学期もCS活動を宜しくお願いします～

中央小の子どもたちの成長を願い、育ちを見守る
保護者・地域の皆さん全員がサポーターです！

地域とともにある学校を目指し、まずは緑ヶ丘町内会さんへ
“かわら版”を通じてCS活動を発信しています。

児童・保護者・地域の学生と共に！！

町内会のみなさん、こんにちは！夏休み中に小学校の清掃活動をおこないました。



下駄箱の砂を掃除中

清掃活動GO!!



教室の床を磨き中



清掃後、みんなでスイカを食べたよ
ソーシャルディスタンスで♪



地域の高校生が参加してくれました



中央小学校 コミュニティ ティ 新聞

9月号

発行

中央小学校

コミュニティ・

スクール事務局



町内会のみなさん、中央小コミュニティ・スクールです。
八月二日、中央小で親子清掃を行いました。
清掃当日、緑ヶ丘公園のラジオ体操に
来ていた高校生に声を掛けたところ、快
く参加してくれました。
当日、先生・児童・保護者・地域の高
校生と共に、教室や児童玄関を2時間ほ
ど清掃しました。日頃の掃除時間だけ
は出来ない場所を、重点的にすることが
できました。
低学年は、親子で下駄箱の砂を掃きだ
したり、マットをホースで洗ったりしま
した。暑い日だったためか水を使って
マットを洗うのが、とても楽しそうでし
た。
高学年は、先生方と一緒に机を運びだ
すという体力勝負の作業を！ここに高校
生のお兄ちゃんたちが参戦してくれ、ス
ムーズに作業が進んだようでした。その
後は、ひたすら床を磨く！磨く！
とても暑く、みんな汗だくになりました
が終了後は、校長先生が用意してくれ
た冷たくて甘いスイカを、外で楽し
く・おいしくいただきました。みんな
とっても充実した顔をしていました。
中高生や地域の方々にも、今後参加し
ただけると、嬉しいですね。

図書室に“防災コーナー”を設置しました



図書室のテーブルクロスを交換しました！

Before ➡ After



🍷 おしらせ 🍷

2学期の定期活動予定

9月20日(火)10:00-12:00

11月11日(金)13:00-15:00

12月 9日(金)13:00-15:00

場所や作業内容等はお便りでお知らせします。
ご参加お待ちしております。

中央小の児童の 元気な声で



すくすく 育ちました！

身近な野菜の成長を間近に見ることで、「自ら伸びる」姿を子ども達に感じてもらいたいと思い、今年も校庭の畑で野菜を育てました。地域の方が耕してくださった畑に苗を植え、校長先生がお世話をしてくださりました。夏休みの間もずっと汗を流しながらお世話をしてくださったおかげで沢山の美味しいミニトマト・きゅうり・ピーマンが実りました。



美味しく育った野菜たち。夏休みの間、学校に来られた地域の方々や保護者の皆さん、先生方が収穫した野菜を購入してくださりました。本当にありがとうございました。



「大きくなあれ！ 美味しくなあれ！！」
毎日欠かさず草取りや水やりをし
収穫してくださりました！



愛情たっぷりの
新鮮な朝採れ野菜です



「千んジャオローズにしようかな～」
そんな声が聞こえてきました！
先生方が作った料理食べてみたいですわ



「PayPay使えますか？」
聞いてきた先生が
いたとかいないとか（笑）

野菜の売り上げは
図書購入費用など
全て児童のために
使用させていただきます

サポーターさんの「め」👁️👁️

はちの子マルシェ

校内にあるCSの畑に地域の方々が苗を植えてくださり
校長先生がお世話をし育った夏野菜を
何度かサポーターが放課後に販売させていただきました。

「キュウリってこんなに大きくなるの?!」
「おばあちゃんちで育ててる!」
それぞれの思いを口にする子や美味しいきゅうりの見分け方を披露する子、
「おかあさんに買ってほしいか聞いてくる!」走って帰る児童。
授業以外での児童との触れ合いは幸せなひと時です。

ある時児童が小さなお財布を握りしめやってきました。
お母さんは好きなものを買っておいでと言ってくれたこと
全部自分のお小遣いで買うことを教えてくれました。

「いち、に、さん、し」と数えながら家族の人数分の野菜を
小さな手で大事そうに袋に移す姿を見ていると
家族への感謝、収穫までの道のり、お金の使い方など
マルシェを通じて様々な気づきがあるといいなと思うと同時に
この場に立ち会えて良かったなあと思いました。

1学期ご購入にご協力いただいた皆様本当にありがとうございます。
売り上げは全て図書のご購入など児童のために使わせていただきます。

サポーターより

